

Occasionsfestival



IWWER 1700€

-25%

Begränzt Zäit

AUTOEN AM ANGEBOT

mycar.lu
Är Klengannoncenportal
zu Lëtzebuerg



Klickt hei

Elysis in Esch

Großherzogliches Paar weiht Pflegeheim der etwas anderen Art ein

Nach Kirchberg hat Elysis einen zweiten Standort für 130 Bewohner im Süden des Landes eröffnet. Das Gebäude verfügt über zahlreiche Innovationen.



Großherzog Henri und seine Frau Maria Teresa konnten sich am Montag ein Bild der Einrichtung machen. Foto: Marc Wilwert



Glenn Schwaller
Redakteur

11:45



Esch ist um ein Pflegeheim reicher. Am Montag hat Elysis, das bereits seit 2002 eine Pflegestruktur in Kirchberg betreibt, sein neues Haus in Wobrécken eingeweiht. Das großherzogliche Paar, Familienminister Max Hahn (DP) und Chamber-Präsident Claude Wiseler (CSV) nahmen an der Zeremonie teil.

Das neue Pflegeheim befindet sich an der Kreuzung der Avenue de la Paix und des [Boulevard Grande-Duchesse Charlotte](#), also dort, wo sich früher die „Gréng Schoul“ befand. Das Haus bietet Platz für 130 Personen. Die Zimmer verteilen sich auf drei Etagen und sind alle nach Süden ausgerichtet, um optimal vom Tageslicht zu profitieren. 40 der Zimmer können zu Doppelzimmern verbunden werden.

Erster intergenerationeller Campus des Landes

Das Pflegeheim verfügt über ein Restaurant, einen Friseur, einen Wellnessbereich und einen Physiotherapieraum. Es wurden aber auch zahlreiche Innovationen integriert. Im dritten Stock wurde beispielsweise ein sogenannter therapeutischer Garten mit Blick auf die Stadt eingerichtet. Außerdem verfügt das Haus über zwei Therapiewannen sowie eine Infrarotkabine.



1 / 4

Das Gebäude wurde von den Architekturbüros Fabeck und Arco entworfen. Foto: Marc Wilwert



Eine weitere Besonderheit des Pflegeheims ist die geplante Zusammenarbeit mit der benachbarten [Grundschule](#). Beide Einrichtungen werden durch einen Park miteinander verbunden, in dem sich die Bewohner des Pflegeheims und die Schüler begegnen können. Geplant sind gemeinsame Lesungen oder Mahlzeiten. In Esch entsteht damit der erste intergenerationelle Campus des Landes.

Lesen Sie auch: [Marodes Rümelinger Pflegeheim weicht neuer Einrichtung](#)

Erste Bewohner sind bereits eingezogen

Dieser hätte eigentlich schon früher fertig sein sollen. Baubeginn war 2019, 2021 sollten die ersten Bewohner einziehen. „Die Pandemie und der Ukraine-Krieg haben uns aber zurückgeworfen“, berichtete Elysis-Präsident Alvin Sold bei der Einweihung am Montag. Erst im Januar dieses Jahres sind schließlich die ersten Bewohner in das neue Pflegeheim eingezogen. 30 Menschen leben mittlerweile dort. Die Baukosten belaufen sich am Ende auf rund 57 Millionen Euro.

Tag der offenen Tür am Samstag

Wer sich selbst ein Bild der neuen Einrichtung machen möchte, kann am Samstag vorbeischaun. Zwischen 10 und 17 Uhr ist Tag der offenen Tür. Weitere Informationen gibt es unter www.elysis.lu.

Esch/Alzette